





Presseinfo 2010

AIDS-Hilfe NRW wählte Landesvorstand

Mitgliederversammlung des Landesverbands tagte in Essen Vorstand will weiterhin engagiert für Prävention und Interessen der Menschen mit HIV eintreten

Köln, 08.11.2010 – Die Mitgliedsvereine des Landesverbands der Aidshilfen in Nordrhein-Westfalen wählten am Wochenende auf ihrer Jahresversammlung den Landesvorstand neu.

Vier der bisherigen Vorstände, Lena Arndt aus Paderborn, Klaus-Peter Hackbarth aus Essen, Olaf Lonczewski aus Köln sowie Klaus-Peter Schäfer aus dem Kreis Siegen-Wittgenstein traten erneut zur Wahl an und wurden in ihrem Amt bestätigt. Neu gewählt wurde Arne Kayser aus Bochum.

Rainer Martin Hinkers aus Münster, seit fünf Jahren Mitglied des Vorstands, trat nicht mehr zur Wahl an.

Der neue Vorstand trifft sich zu seiner konstituierenden Sitzung am Mittwoch, den 17. November, in Köln. Erst danach wird er seine Aufgabenschwerpunkte verteilen und den neuen Landesvorsitzenden und dessen Stellvertretung bestimmen.

Alle Mitglieder des Vorstands äußerten sich erfreut über ihre Wahl und bekundeten, dass sie im Hinblick auf die anstehenden Herausforderungen, nicht zuletzt durch die politische Situation auf Landesebene, weiterhin konsequent für eine wirkungsvolle Prävention und für die Interessen der Menschen mit HIV und Aids eintreten wollten.